

Paul Magnette, Carole Bouquet et Luc Coene au Cercle du Lac



Le Ministre Paul Magnette fête ses 40 ans au Cercle du lac !



Le Ministre Paul Magnette en compagnie de Serge Verhaegen, Président, Benoît Macq (UCL) et Eric van der Schueren, Directeur Général.



Débat politique avec Eric Donckier, éditorialiste au Belang van Limburg, et les pollitologues Pascal Delwit (ULB) et Pierre Vercauteren (Fucam).



La comédienne française Carole Bouquet vient nous présenter son vin, le Sangue d'Oro !

Au Cercle du Lac, à Louvain-la-Neuve, les membres aiment partager de grands moments, des rencontres professionnelles avec des experts reconnus ou des «guest stars», mais toujours dans une ambiance décontractée et sympathique. Ce fut encore le cas récemment. Tout d'abord lorsque le Ministre Magnette vint débattre avec journalistes et politologues à l'occasion de ses quarante ans. Ensuite, quand la comédienne française Carole Bouquet présenta son vin, le Sangue d'Oro. Cette dégustation est encore dans toutes les mémoires du cercle brabançon. Enfin, à l'occasion de la conférence de Luc Coene.



Stanislas van Wassenhove, Benoît Macq, Luc Coene, Gouverneur de la Banque Nationale de Belgique et Bernard Coulie, recteur honoraire de l'UCL.



Max Jadot, Président du Comité de Direction et CEO de BNP Paribas Fortis, entouré de Serge Verhaegen, Président du Cercle, et Didier de Callatay, Président du Conseil d'Administration de Callatay & Wouters.



Pierre Rion, Président du Cercle de Wallonie, est l'invité du Cercle du lac ! Il est entouré par le Docteur Luc Ickx et Serge Verhaegen, Président du Cercle.



Le député européen Louis Michel est toujours de bonne humeur au Cercle du Lac !